

## **PRESS RELEASE**

### **BANK KALSEL LAKUKAN PENANDATANGANAN BILATERAL, BENTUK KOMITMEN DUKUNG PEMBANGUNAN EKONOMI DAERAH**

**Banjarmasin, 7 Oktober 2022** – Sebagai bentuk komitmen dalam mendorong pertumbuhan ekonomi khususnya di Kalimantan Selatan, Bank Kalsel bersama Bank BCA Kantor Cabang Utama Banjarmasin melakukan penandatanganan Pinjaman Bilateral / Bank Loan guna menambah pendanaan dalam menyalurkan kredit kepada masyarakat. Penandatanganan dilakukan di ruang rapat Lantai 3 Kantor Pusat Bank Kalsel oleh Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya dan Kepala KCU BCA Banjarmasin, Cecep Sopwan Hadi (6/10). Turut berhadir Kepala Pengembangan Bisnis BCA Cabang Banjarmasin serta Jajaran Bank Kalsel dari Divisi Treasury, Divisi Konsumer, Divisi Kredit UMK, Divisi Dana & Digital Banking. Kegiatan ini juga disaksikan oleh Jajaran Pejabat BCA Kantor Pusat melalui Virtual Zoom.

Dalam sambutannya, Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya menyampaikan apresiasinya atas kolaborasi yang dilakukan antara Bank Kalsel dengan Bank BCA.

“Masuknya Bank-bank daerah melalui kerjasama seperti ini merupakan salah satu yang diharapkan bagi Treasury nya masing-masing BPD, tak terkecuali di Bank Kalsel. Mudah-mudahan apa yang kita lakukan saat ini bisa memberikan benefit yang positif bagi Bank BCA dan Bank Kalsel di masa akan datang” ungkap Hanawijaya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala KCU BCA Banjarmasin, Cecep Sopwan Hadi mengucapkan terima kasih atas kesempatan untuk bisa menyalurkan *alternative financing solutions* kepada Bank Kalsel sebagai dukungan terhadap pengembangan ekonomi wilayah Kalimantan selatan.

“Sebagai komitmen dalam mendorong pertumbuhan perbankan, Bank BCA senantiasa hadir untuk memberikan dukungan terutama kepada Bank Kalsel untuk membangun perekonomian di Kalimantan Selatan, hal ini merupakan salah satu bentuk dukungan dan sinergi yang sangat kuat antara Bank Kalsel dan Bank BCA” tutup Cecep.

**Untuk informasi lebih lanjut**

**Syarif Hidayatullah**

**Staf Corporate & Marketing Communication**

M: +62 896-2410-1989

Banjarmasin, 7 Oktober 2022

DIVISI SEKRETARIS PERUSAHAAN

A stylized signature in blue ink over the Bank Kalsel logo. The signature reads "Suriadi" in a bold, sans-serif font, with "Kepala" written below it in a smaller font. The logo consists of the words "bank" in blue and "kalsel" in green, with a blue circle containing a white dot above the "k" in "kalsel".

**Suriadi**  
Kepala